



En 10 ans, le budget de la présidence de la République connaîtra une augmentation de près de 12 milliards Fcfa, apprend-on.

C'est une information exclusive relayée par Politideneews. A en croire ce site d'information, la présidence de la République en 2022, va fonctionner avec une enveloppe budgétaire 45 milliards 292 milliards FCFA, à concurrence de 143 millions de FCFA par jour.

Lire l'article publié par le site Politude News traitant le budget de la Présidence de la République en 2022.

Pour l'année 2022, Paul Biya va fonctionner avec une enveloppe budgétaire 45 milliards 292 milliards Fcfa

Ce montant sera destiné à la formulation et coordination de l'action présidentielle (contribuer à l'atteinte des objectifs visés par le programme des grandes réalisations) pour 19, 4 milliards Fcfa ; A la protection présidentielle et l'intégrité du territoire à hauteur de 7 milliards Fcfa ; A la gouvernance et l'appui institutionnel de la présidence de la République et ses services rattachés pour 18,7 milliards Fcfa. Les services rattachés à la présidence de la République reçoivent une dotation de 6,6 milliards Fcfa. Ce qui porte à 51,9 milliards de Fcfa les sommes minimales qui seront consommées par la présidence de la République et ses services

rattachés.

Rares sont les députés qui peuvent vous éclairer sur les dépenses de la présidence de la République du Cameroun. Et pour cause : Les détails sur le fonctionnement de la présidence de la République ne sont pas rendus publics. Ils ne figurent même pas dans la loi des finances, mais sont contenus dans le document portant prévision des recettes budgétaires. Plus encore, alors qu'il n'est pas possible de justifier ce décalage, en 10 ans, le budget de la présidence de la République va donc augmenter de près d'environ 12 milliards Fcfa. En 2012, il était de 40 milliards 927 000 000 Fcfa. Or, Paul Biya ne manque pas régulièrement d'appeler à la réduction du train de vie de l'Etat.

Revenons donc en 2022. Un petit calcul permet de se rendre compte qu'en un an, c'est 143 millions de Fcfa qui sera dépensé par jour par la présidence de la République du Cameroun dans un contexte où le gouvernement fait état du ralentissement économique du fait de la pandémie de la COVID 19. En 2012, ils dépensaient 120 millions Fcfa par jour, c'est désormais 143 millions Fcfa par jour. Soit une augmentation de 23 milliards Fcfa.